

A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

Luis Miguel Salvador García, Diputado del Grupo Parlamentario Ciudadanos, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta para la que se solicita respuesta por escrito la situación de los menores no acompañados en la Ciudad Autónoma de Melilla.

Congreso de los Diputados, a 5 de julio de 2017

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

La Consejería de Bienestar Social de la Ciudad Autónoma de Melilla viene denunciado la situación a la que se viene enfrentando la ciudad desde hace tiempo en relación con los Menores No Acompañados (MENA).

Apuntan que la situación que acontece en Melilla, no se da en ninguna otra parte del territorio español, al acoger más de 500 MENAS sobre una población de 80.000 habitantes.

Tanto el Gobierno de España como el Gobierno Marroquí tienen conocimiento de esta situación si bien aún no se ha llegado a ningún consenso sobre esta problemática.

Por todo ello, se formulan las siguientes preguntas:

1. ¿Ha considerado el Gobierno de España la idea de desarrollar alguna medida específica para poner fin a las dificultades que están suponiendo para la ciudad y sobre todo para el interés superior de los menores, el problema de los MENAS?
2. ¿Qué acuerdos piensa el Gobierno de España que podrá adoptar de forma conjunta con el Gobierno Marroquí el próximo día 12 de junio cuando ambos gobiernos se reunirán para buscar solución a esta situación?



Luis Miguel Salvador García
Diputado del Grupo Parlamentario Ciudadanos